

Encabeza Gobernador Día del Ministerio Público y entrega equipamiento a la FGE

Autor: Coordinación de Comunicación Social

🕒 jueves, 22 de octubre de 2020

El gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, encabezó la conmemoración del Día Nacional del Ministerio Público, evento en el que reconoció la solvencia profesional con la que los fiscales y sus equipos impulsan la impartición de justicia en el estado.

En ese marco, el mandatario estatal entregó nuevos vehículos y equipamiento a los fiscales, a la Policía de Investigación del Delito y a la Dirección de Servicios Periciales de la Fiscalía General del Estado, herramientas de trabajo que representaron una inversión superior a 9.3 millones de pesos del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública (FASP) 2020.

El equipamiento otorgado por gobierno del estado constó de 14 vehículos, 165 chalecos balísticos, 20 cascos balísticos, cuatro escudos balísticos, y 176 uniformes para la Dirección de Servicios Periciales.

El jefe del Poder Ejecutivo estatal destacó que en Querétaro se tiene claro que mediante la vigencia del Estado de Derecho se fortalecerá una entidad libre y soberana, dueña de su destino.

“Aquí la fortaleza institucional descansa sobre varios pilares: cumplimiento de la ley, estructura, sistemas, estrategia, tecnología, y, sobre todo, recurso humano calificado”, subrayó.

En la ceremonia, informó que en los últimos resultados del reporte Hallazgos 2019 de 'México Evalúa', difundidos la mañana de este jueves, se anunció que el estado de Querétaro se posicionó una vez más en primer lugar en el Sistema de Justicia Penal en México.

Celebró que el Modelo Cosmos Querétaro, con cuatro años de operación, es ya un legado para la correcta consolidación del Sistema de Justicia Penal Acusatorio, y derivado de ello es que por tres años consecutivos -2017, 2018 y 2019- ha ocupado el primer lugar en el *ranking* nacional de 'México Evalúa'.

Explicó que dicho centro, encargado de evaluar los resultados orientados a consolidar el Estado de Derecho en el país, ha reconocido al Modelo Cosmos como uno de los sistemas con prácticas más sofisticadas a nivel nacional para garantizar el acceso a la justicia.

“Tres años consecutivos es perseverancia y todo lo que se ha hecho y construido prácticamente en seis años, aquí están los resultados. No lo evaluamos nosotros, lo evalúan organizaciones no gubernamentales”, señaló.

Domínguez Servién aseveró que en materia de seguridad y justicia no hay metas acabadas, ni tareas terminadas, y es por ello que se ha avanzado con un personal policial que acredita al 100 por ciento su certificado único policial y que hoy asume el papel de primer respondiente.

También hay avances que se reflejan en índices delictivos a la baja, disminución de la percepción de inseguridad en el estado, y un sistema penal fortalecido.

En la conmemoración del Día del Ministerio Público, el mandatario reiteró su respeto por el desempeño profesional de quienes son la fuerza de la ley en la entidad.

“Su labor es baluarte de nuestra fortaleza institucional. Su labor es factor de paz, justicia y futuro en nuestro estado ¡Querétaro cuenta con ustedes!”, recalcó.

En su intervención, el fiscal General del Estado, Alejandro Echeverría Cornejo, agradeció al gobernador la entrega de equipamiento a las distintas áreas de la Fiscalía, acción que da muestra de una visión donde las entidades e instancias de los tres poderes del estado y organismos constitucionales autónomos deben actuar coordinadamente en lo que manda la Constitución.

Reconoció el esfuerzo y trabajo que se ha desempeñado en la Fiscalía en medio de la pandemia por COVID-19, e instó a cada integrante del organismo a brindar la mejor atención a la ciudadanía.

“Los exhorto a que en cada atención recuerden los logros, el reconocimiento individual u organizacional, pero sobre todo, vean los contextos de cada persona que acude a la Fiscalía General, procuremos una atención integral, y me refiero a procurar no solo como sinónimo de intento, sino de acción”, puntualizó.

En su participación, la fiscal Decisora y fiscal Decana, María Elena Ortiz García, celebró la realización de ceremonias en las que se valora, dignifica y empodera la función que desempeñan las y los fiscales.

Asimismo, refrendó su compromiso personal, profesional e institucional con la procuración de justicia, a fin de que en Querétaro se consolide la justicia oral sin pretextos.

En el evento se llevó a cabo la entrega de la estatuilla de la Diosa de la Justicia a 11 fiscales por mérito al desempeño profesional, a través de la convocatoria que comprende registro directo o postulación, así como estímulos económicos a los seis mejores lugares, uno de los reconocimientos fue otorgado a la fiscal María Elena Ortiz García, por sus más de 28 años de trayectoria.

En el evento estuvieron presentes el presidente del Tribunal Superior de Justicia, José Antonio Ortega Cerbón; el secretario de Gobierno, Juan Martín Granados Torres; el secretario de Seguridad Ciudadana, Juan Marcos Granados Torres; las diputadas del Congreso Local, María Concepción Herrera Martínez y Verónica Hernández Flores; el general de Brigada D.E.M. jefe de Estado Mayor de la 17ª Zona Militar, Ramón Guajardo Sánchez, así como personal de la Fiscalía General del Estado.